

Vidal

Por su intermedio, un “TÉNGASE PRESENTE” a la “marea roja” ante el partido contra la Argentina...

No olvidar que el gran objetivo que se le puso y asumió Ricardo Gareca al tomar la selección chilena, fue de clasificar al próximo mundial, por lo que la Copa América, es parte de ese proceso, porque ya se escuchan críticas por el partido ante Perú y

ahora se viene la albiceleste...

Una guinda: En una entrevista le preguntaron a Scaloni, DT de Argentina, con qué jugador chileno le agradaría reforzar a su selección, y sin titubear, dijo con Arturo Vidal, es un “todo terreno”, cualquier equipo lo quisiera tener, defiende, organiza, hace goles, etcétera.

Por eso un “TÉNGASE PRESENTE”

del gran objetivo de Ricardo Gareca, llegar al próximo mundial, que hoy explicaría la ausencia del “King Arturo”, porque es un “crack probado”, incluyendo todas las flores que le mandó Scaloni y Gareca requiere buscar y buscar el equipo definitivo... ¿Y usted igual, hubiera llevado a Vidal?

Luis Enrique Soler Milla